

高森高校進路通信 - Upgrade 10月号 -

文責 進路指導部

I. 今年度も残り半分♪♪

2学期が始まって、はや2ヶ月が経とうとしています。今年度も残り半分を過ぎました。この2ヶ月を振り返ると、日頃の学習活動はもちろん、文化祭や就職・進学試験（3年生）、校外研修（2年生）、インターンシップ事前訪問（1年生）と様々な事柄に取り組んできました。今年度の残りの日々を充実させるために、自分自身やこれまでの取組について振り返る時間をもち、今後の過ごし方をみつめてみましょう。

学校生活を送る中で2学期は様々な諸活動に取り組んだり、新しいことにチャレンジしたりするには十分な時間があります。また、数多くのイベントや検定、大会、作品応募、模試など進路に繋がる行事も数多く開催または予定されています。冬休みまでの期間に取り組む諸活動の計画は立っていますか？10月当初から始まった進路面談でやるべきことが見つかった人、振り返ってみてまだまだ経験が足りていないと感じた人、目標をもって充実した時間にしましょう。

特に3年生は1・2年次の過ごし方の大切さを実感しているはずです。受験や大会など自分の力を発揮するうえでは、今までの経験とそこに向けての準備にどれだけ力を注ぐかがとても重要です。1・2年生は機会をみつけて3年生と話をしてみてください。今後の高校生活が実り多いものになるはずです。

II. 進学試験と就職試験について

昼休み、放課後に空き教室や多目的ホールなど校内のいたるところで3年生が面接練習等に励んでいる姿をよく目にします。内定を得た人、結果待ちの人、受験に向けて学習に励んでいる人様々です。

今回は、就職試験を終えた3年生にやっておいたらよかったですこと、面接で聞かれたこと、後輩へのアドバイスなどをインタビューしたので紹介したいと思います。1・2年生のみなさんは今後の参考にして、早速進路実現に向け取り組んでいきましょう。

合格できてとても安心しました。受験対策は早く動き出すことが大事です。自信をもつことも大事だけれども、練習の時は「まだまだ」の気持ちで取り組んで、当日は「受かる！」の気持ちで臨むといいと思います。

受験は緊張でとても疲れました。1・2年生の過ごし方は勉強を頑張ることはもちろんですが、就職したいのか、進学したいのか、進学先は大学・短大・専門学校、地域は県内・県外など明確にしたほうがいいです。進路選択では、最初から「就職！」とか「県内！」とか決めつけずにしっかり調べてから決めていくことをおすすめします。一番は自分のしたいことを考えることです。

緊張しましたが練習の成果が出せました。面接試験があったので、1日2回面接練習に取り組みました。面接練習の回数を重ねたことが当日の自信に繋がったと思います。志望動機や長所を聞かれることが多いと思うので自分のことを知っておくことが大事です。

III. 今後の予定

2学期は、1、2年生ともに様々な「校外活動」が控えています。1年生のインターンシップ事前訪問の電話での打ち合わせでは、慣れない電話に緊張を隠せない生徒が多くいました。言葉遣いや挨拶など基本的なことは普段の自分が現れます。この機会に普段の自分自身を見直してみましょう。多くの人々のご協力により本校の「校外活動」は支えられています。生徒のみなさんは、受け身の姿勢ではなく、先のことを考え積極的な姿勢で臨み充実した時間にしましょう。

日時	内容	対象
10月3日～21日	面談週間	全学年
10月21日～23日	インターンシップ	1年生
10月31日	進路別説明会	2年生
11月1日	ベネッセ総合学力テスト	1・2年
	お仕事体験フェア	希望者
11月5日	世界文化遺産事業	1年生
11月26日～	キャリパス評価面談	全学年